

Bruno Hennings I. Fa. Heerdegen-Barbeck, Nürnberg

Muschler ist mir mit seinen Gaben ein lieber Freund geworden, und so danke ich ihm durch sein neuestes Werk Basil Brunin wiederum für genußreiche Stunden. Dieser Basil Brunin dürfte wohl sein reifstes Werk sein — scharf umrissene Charaktere der handelnden Persönlichkeiten, das Streben nach idealen Zielen und nach Reinheit sind in geradezu meisterhafter Weise gegeben. Die in die Handlung eingeflochtenen wissenschaftlichen Probleme, welche absolut nichts Unwahrscheinliches an sich haben, halten den Leser in ständiger Spannung und den Schluß krönt die Resignation des Helden Brunin in einer Form, wie sie nicht schöner auszudenken ist.

Dieses Buch zu verkaufen, muß dem Sortimenter Freude machen.

Muschler, Basil Brunin

Herbert Gutseel, Buchhandlung, Plauen I. V.

Reinhold Conrad Muschlers Basil Brunin ist ein geniales Buch! Die Probleme, die Muschler in diesem Roman aufrollt, sind für uns heute noch Phantasien, morgen vielleicht schon Wirklichkeit. Die Sprache ist zu arm, um das Werk würdigen zu können. Der Wille zur Macht dieses gigantischen Brunin, des Helden des Romans, eines wirklich Gezeichneten, auf allen Gebieten, spricht zu uns. Es ist als wenn ein Göttlicher durch dieses große Wissen schreitet, der zugleich ein Wohltäter der Menschheit, bescheiden ohne Dank und große Geste, wird. Allen denen, die diesen Roman lesen, wird er wieder einmal einen wahren Genuß bereiten.

Das Meisterwerk vom Dichter der "Bianca Maria" ist für das Sortiment

der erwartete Best-Seller

J. Lincks Buchhandlung, Karlsruhe

Ich habe den neuen Muschler mit größtem Interesse gelesen. Die fesselnde
Handlung ist von eigenartigem Reiz
und großer Spannung. Wieder ist es
die vornehme Darstellungsart Muschlers, die den Leser bannt. Wie "Bianca
Maria" der gegebene Frauenroman, so
wird "Basil Brunin" in allen Leserkreisen, auch in den verwöhnteren,
eine starke Wirkung ausüben und
eine große Leserzahl finden.

Paul Schultze's Buchhandlung, Landeshut I. Schl.

Was für ein ungeheuerliches Buch! Grandiose technische Zukunftsprobleme, die "die Welt aus den Angeln heben", werden in diesem äußerst spannenden und lebhaft geschriebenen Buche zur Wirklichkeit. Dabei ist es von einer geradezu bewundernswürdigen Vielseitigkeit. Neuartige umwälzende medizin. Versuche, Politik, Philosophie, um nur einige zu nennen, marschieren in Front dieses neuen Zeitalters. Trotzdem ist es aber keineswegs ohne tiefe seelische Empfindung. Ethik und wahre Religiosität, wundervolle Naturschilderungen des Südens, leidenschaftlich bewegte Handlung, lebensvolle charakteristische Darstellung der handelnden Personen lassen das neue Werk Muschlers zu wahrhaft seelischem Erleben werden. Ich wünsche dem neuen "Muschler" den besten Erfolg.

Ihre Kollegen haben das Wort!

Täglich Eingang von weiteren Urteilen und zahlreichen Partie-Nachbezügen.

Z

Verlag Fr. Wilh. Grunow / Leipzig C 1